

Vergleichs-Weise

Eine Ameise ist ein Individuum,
ein In-di-vidibumm, ein Individu-dumm –
und auch wieder nicht!
Denn nur die Königin des Staates
hat eine Seele, aber nichts vom Leben!

Alle haben, alles in allem,
nichts vom Leben, aber die Möglichkeit
sich zu verbreiten, so weit es
die Widerstände erlauben –
denn die Natur ist hart aber ungerecht!

Sie ist nur „gerecht“ gegenüber Wesen,
die nichts vom Leben haben,
weil sie sich unentwegt
verbreiten müssen, um ihre Seele
gegenüber anderen Formen zu wahren.

Wenn man einem Staat die Seele
nimmt, dann geht er zugrunde...
Nur beim Menschen ist das
völlig anders: da erlebt das
Individu-dumm seinen Absturz arg debil.

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)